



Instituciones se juntan para cristalizar proyectos de desarrollo

EL IIAP ATIENDE DEMANDA DE TECNOLOGÍA EN LA ZONA DE SATIPO Y VRAE



En el afán de fortalecer las tareas de Zonificación Económica y Ecológica (ZEE) en la Provincia de Satipo, se reunieron funcionarios del Instituto de Investigaciones de la Amazonía Peruana (IIAP) y de DEVIDA.

Desde junio del año 2008, en el marco del convenio celebrado entre ambas instituciones con la Municipalidad Provincial de Satipo se ha venido desarrollando tareas de campo con el propósito de ir generando información para formular la ZEE de este espacio amazónico. Se resaltó, como

resultados principales la culminación de 13 estudios del medio físico, biológico y socioeconómico de esta provincia.

Además como producto de esta reunión ambas instituciones acordaron desarrollar la segunda fase de este proceso a partir de abril de este año. La segunda fase implica la formulación de la ZEE y el inicio del ordenamiento territorial a cargo de la Municipalidad Provincial .

Cabe resaltar que el IIAP para la formulación de la ZEE, cuenta con una metodología desarrollada por sus especialistas, la misma que le ha hecho merecedor de un reconocimiento nacional. Actualmente diversos departamentos, provincias, distritos e incluso espacios menores en el ámbito nacional están adoptando y aplicando estas herramientas.

Concedores de las fortalezas institucionales del IIAP en otros campos de la ciencia y la tecnología, se planteó la necesidad de insertar actividades como la piscicultura, reforestación entre otras, orientadas a promover el desarrollo sostenible de Satipo y otras zonas del VRAE.

Difusión IIAP